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RESUMEN ACTA SESIÓN OR 
CONCEJO 

MARTES 01 DE JUNIO 2021 15: 
MODALIDAD REM TA 

CONCEJALES PRESENTES 

1. SRA. GRACE ARCOS MATURANA 
2. SR. RUBÉN CARVACHO RIVERA 
3. SRA. PAULINA RODRÍGUEZ GÓMEZ 
4. SR. CARLOS SOTTOLICHIO URQUIZA 
5. SR. RAÚL VALDÉS. ARIAS 
6. SR. ALEJANDRO VARGAS GÓNZÁLEZ 

CONCEJALES AUSENTES 

1. SRA. MARÍA GUAJARDO SILVA 
2. SRA. NATALIA SARMIENTO MEDINA 

DIRECTORES MUNICIPALES 

1. MARÍA TERESA ARROCET RAMÍREZ 
2. DANIEL BASTÍAS FARÍAS 
3. CLAUDIA MIRANDA AGUILERA 

CORESAM 

1. DIRECTOR DE SALUD 
2. DIRECTORA EDUCACIÓN 

TEMAS: 

1. Cuenta 

ALCALDESA (S) 
SECRETARIO MUNICIPAL 
DIRECTORA ASESORÍA JURÍDICA 

2. Información relevante situación comunal - Proceso de vacunación COVID- 19 

3. Aprobación modificación presupuestaria Nº 1 O 

4. Autorización para solicitar anticipo de subvención general de educación para 
financiar bono de incentivo al retiro voluntario de 12 docentes, año 2019, en el 
marco de la ley Nº 20.976 

5. Varios 
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PRIMER TEMA 
CUENTA 
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1. Entrega de tramitación cuenta sesión ordinaria 25.05.21 

2. Memorándum Nº 281 de SECPLA, remite informe que contiene licitaciones adjudicadas y 
contrataciones efectuadas por el Departamento de Adquisiciones, durante el primer trimestre 
del año 2021 , en virtud del artículo 8, Inciso 7, de la Ley Orgánica Constitucional de 
Municipalidades. 

3. Memorándum Nº 282 de SECPLA, remite informe de proyectos con fondos externos, 
incluyendo su estado de avance y el flujo de ingresos y gastos de los mismos, en virtud del 
artículo 65, parte final de la Ley Orgánica Constitucional de Municipalidades. 

4. Memorándum Nº 223 de Administración Municipal, remite informe avance financiero y físico 
de las obras remanentes del proyecto "Mejoramiento Recorrido Patrimonial Pedro Fontova, 
Comuna de Conchalí". 

La concejala señora Grace Arcos M. , le llama la atención que la tabla de esta sesión de concejo 
contenga solo un par de temas, considerando que en la cuenta viene el memorándum 223 sobre 
el mejoramiento del recorrido patrimonial Pedro Fontova, particularmente el concejal señor 
Alejandro Vargas lo solicitó y que el concejo ampl iamente lo respaldó en ese concejo, también 
respaldó la importancia que no sólo se presentara un informe, sino que además pudiese ser 
expuesto al Concejo Municipal para conocimiento de la comunidad. Le parece que hay temas de 
alta relevancia , cree que estos espacios de Concejo Municipal deben ser aprovechados en su 
totalidad. 

La administradora municipal Maria Teresa Arrocet, señala que la información es relevante e 
importante y es amplia, por lo cual se han entregado primero los antecedentes para que los 
concejales los puedan revisar y la próxima semana sean expuestos al concejo. 

SEGUNDO TEMA 
INFORMACION RELEVANTE SITUACIÓN COMUNAL - PROCESO DE VACUNACIÓN COVID -
19 

Expone el director de salud señor Rodrigo Fernández, en base a la siguiente presentación, que 
forma parte integrante de la presente acta. 
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VACUNA INFLUENZA REPORTE COMUNAL 
.• ... 

CONCHALi 

La concejala señora Grace Arcos M. , consulta sobre la autorización que hubo para las vacunas 
en niños y niñas de 12 años. 

El director de salud señor Rodrigo Fernández, la semana pasada ya se había anunciado, dado 
que en Estados Unidos ya había reconocido el uso en jóvenes adolescentes de 12 a 18 años. 
Expresa que el ISP autorizó el uso, están a la espera de las indicaciones ministeriales para dar 
paso prioritariamente a los adolescentes y así poder ir avanzando en este proceso de vacunación, 
sin duda es una muy buena noticia para el país y para la comuna. 

TERCER TEMA 
APROBACION MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA Nº 10 

El alcalde señor René De La Vega, ofrece la palabra. 

La administradora municipal Maria Teresa Arrocet, señala que hoy durante la mañana se 
efectuó comisión de hacienda, se informó que se retiraría este punto de tabla, en relación a las 
conversaciones sostenidas con la Contraloría General de la República en función de algunas 
precisiones sobre situaciones presupuestarias y contables. 

La concejala señora Paulina Rodríguez G., Presidenta de la Comisión de Hacienda, indica 
que en la comisión se trató la modificación presupuestaria Nº 1 O, dando a conocer ciertos ajustes 
presupuestarios, sin embargo, finalmente se señala que lo que corresponde hacer, de acuerdo a 
las observaciones que se señalan en el informe de la Contraloría General de la República, 
corresponde a un ajuste contable y no presupuestario, por lo tanto no aplicaría dicha modificación. 

El alcalde señor René De La Vega F. , señala que se retira la modificación presupuestaria Nº 1 O, 
a fin de continuar su análisis en la respectiva comisión de hacienda. 

Se retira el punto de tabla 
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CUARTO TEMA 
AUTORIZACION PARA SOLICITAR ANTICIPO DE SUBVENCIÓN GENERAL DE EDUCACIÓN 
PARA FINANCIAR BONO DE INCENTIVO AL RETIRO VOLUNTARIO DE 12 DOCENTES, ANO 
2019, EN EL MARCO DE LA LEY Nº 20.976. 

El alcalde señor René De La Vega F., ofrece la palabra. 

La directora de educación señora Fabiola Pizarro, expone en base a power point, documento 
entregado a cada concejal y que forma parte integrante de la presente acta. 

BONO RETIRO 
VOLUNTARIO 

DOCENTES CUPOS 
2019 MAYO 2021 

CUPOS ASIGNADOS POR EL MINEOUC: 16 

N OE DOCENTES QUE DESISTIERON; 02 

N' OE DOCENTES QUE SE ACOGIERON A RETIRO ANTICIPADO: 0< 
(PLAN OE TRANSICIÓN LEY 21.040} 

* CORESM1 

Segun Decreto 3~ APRLJ=BA REGLM.IEN TO De:. LA LEY N 20.976. QUE 
PERMITE A LOS PROíESIONALES DE A EOUCACION ou;: IND CA 
ENTRE LOS AÑOS 2016 Y 2024 ACCEc.1E.q A LA BONIFICAC,ÓN POR 
RE-IRQ VOL UN- AR O ESTABLECIDA EN LA lfY N 20 822 en el Articulo 4" 

f)il'raro tercero indica· 
=n el me5 de marzo de cada e/to. el •1a1or de la bomt,c,3c16n establecida en et 

rnc:so segundo de! aru:Úlo • • de 10 ley r,¡·20 822 se reajusrara do acuerdo a le 
,anac16n aue exoe,,menie el Indice de Prec.ros al Consumidor determinado por 
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• • • 
DOCENTES QUE ACEPTARON RETIRO VOLUNTARIO 

... ,... G: ..... r~:, .. 

• • • 
~Ñ\M 

Se presenta al Concejo Municipal solicitud de Anticipo de subvenc,on 
para su Aprobación 

La autonzac16n Solicitud de Anticipo de Subvención para financiar Bono de 
Retiro Voluntano de 12 Docentes. con cupos asignados 2019 en 
conformidad a la ley Nº 20 976 

80NIFICACION TOTAL REQUER10A 

ANTICIPO DE SUBVENCIÓN BASE 

APORTE COMPLEMENTARIO 

APORTE FISCAL EXTRAORDINARIO 

S 274,275,315.· 

S 136,913,024 (144 cuotas) 

$45,637,677 .-

$91, 724,614.· 

Terminada la presentación, el alcalde señor René De La Vega F., ofrece la palabra. 

El concejal señor Alejandro Vargas G., conoce a una de las profesoras que está en este proceso, 
que es doña Patricia Ortíz, vecina de la comuna. Ella y su familia formaron un centro cultural de 
vasta trayectoria, destaca el rol de doña Patricia, estudió pedagogía mientras trabajaba, como 
muchas mujeres de la comuna, le emociona que esté en este listado, es muy merecido, es del 
barrio El Carmen, sus hijos son actores conocidos, seguramente serán protagonistas en el futuro , 
destaca este hecho. 
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Se aprueba por unanimidad de los presentes la autorización para solicitar Anticipo de 
Subvención para Financiar Bono de incentivo al Retiro Voluntario de doce (12) docentes -
año 2019, al Ministerio de Educación (Ley N°20.976), por un monto de $136.913.024, en 144 
cuotas, de acuerdo al siguiente detalle: 

1 

2 

3 

4 

5 

6 

7 

8 

9 

10 

11 

12 

RBD 

10280 

10301 

10253 

10271 

10259 

10264 

10266 

10259 

10301 

10263 

10265 

10288 

dv Nombre 

6 CENTRO EDJC. ffiETA BJSEBIO LILLO 

2 ESCUB.A CAMLO HENRDUEZ 

9 La.O ffiLIV. A BOON CIFUENTcS 

7 ESCUB.A ARA.UCARV\S CE CHILE 

8 LICEO ALBERTO BLEST GAWI 

4 ESCUB.A SOL WICIENTE 

o ESCUB.A DRA.aOISA DV\Z INSUNZA 

8 LICEO ALBERTO BLEST GA tifl 

2 ESCUB.A CAMLO HENRK:lUEZ 

6 ESCUB.A ().114 

2 ESCUB.A f()RA.CO JOHNSON GAWI 

1 ESCUB.A BASrA LD<AN-A NTAI 

DÉCIMO TEMA 
VARIOS 

Apellido RUT dv 
Paterno 

7.223.013 2 BAAJlHONA 

7.621.889 7 BAR RAZA 

7 .197.446 4 BASCUÑAN 

6.920.139 3 CARt.ONA 

6.926.019 5 CÉSPEDES 

7.817.555 9 DAY 

6.925.402 o LIZJIMA. 

7.314.168 O WORAN 

8.430.859 5 OCMPOS 

8.958.723 9 ORTIZ 

8.403.737 O PEREIRA 

8.938.579 2 V.ALOMA 

El alcalde señor René De La Vega F. , ofrece la palabra. 

Apellido 
Total 

Nombres Bonificación por 
Materno Retiro 

IRRIBARRA FRANCISCO JAvlER 24.566.473,00 

DUAATE PATRICIALILI.ANA 24.566.473,00 

BELMAR GUILLERWO HERNAN 24.566.473,00 

HERNANDEZ JOSÉ JESÚS 24.566.473,00 

RIV.ADENEIRA MARÍA CECILIA DE LOURDES 24.566.473,00 

NAVAARETE .ANA ELIZ/>BETH 24.566.473,00 

CASTRO MARI.ANELADEL PILAR 13.399.894 ,00 

,AB R.AJ-1/lM ELIZ/>BETH FÁTIMA. 24.566.473,00 

Altl:NDAÑO RPQUEL .ANGÉLICA 24.566.473,00 

VARGAS PATRICIA.ANGÉLICA 24.566.473,00 

ltl:NEGAS MARÍA \11:RÓNICA 24.566.473,00 

vil CHES PATRICIANIE\11:S 15.210.691,00 

El secretario municipal Daniel Bastías, señala que de acuerdo al reglamento interno de sala del 
concejo, han solicitado la palabra los representantes del taller de robótica Fénix Liceo Abdón 
Cifuentes. 

El señor Marcelo Pacheco, profesor taller equipo robótica Fénix, señala que el director le ha 
confirmado hace un rato atrás que el presupuesto de robótica del mes de abril, había sido 
aprobado, evidentemente, esto les va a permitir seguir vinculados con la Universidad de Santiago 
o a la Universidad de Chile y desarrollar proyectos que tenían para este año, es un proyecto que 
tiene que ver con la comunidad, poder entregarles una instancia tecnológica y colaborativa. 
Agradece al director por la ayuda que les han brindado, esto va vinculado directamente por la 
educación, por los nuevos aprendizajes, el pensar que no iba a haber presupuesto para robótica, 
le complicaba a los alumnos y es por eso que hubo este "revuelo" en redes sociales, hoy quedó 
claro y agradece que los hayan escuchado, agradece a los concejales quienes siempre les han 
colaborado para dar continuidad al proyecto. 

El señor Raúl Astudillo, director liceo Abdón Cifuentes, agradece la posibilidad de poder estar 
en esta reunión, no solamente se debe entender a las autoridades, sino que también a los 
directores. Los recursos SEP no siempre son los esperados. Desde el año 2013 a la fecha, el 
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equipo de robótica ha contado siempre con todo _el apoyo del establecimiento, todos los recursos 
que se han obtenido, gracias al Concejo, a todas las gestiones que se han realizado a través de 
los años, han tenido un aporte importante para el desarrollo de los aprendizajes de los estudiantes. 
Indica, que los presupuestos para robótica son altos, los costos de los implementos y materiales 
son elevados y por lo tanto se deben cautelar los recursos que son pocos para todos. Señala que 
el equipo de robótica no ha parado de trabajar en tiempo de pandemia, ha sido una de las 
actividades que más dinámica ha tenido. Valora esta actividad, genera muchos talentos, prestigia 
fuertemente la comunidad. 

El alcalde señor René De La Vega F., destaca el aporte que han tenido, por distintas empresas, 
para el financiamiento de los viajes. 

La directora de educación señora Fabiola Pizarro, señala que es muy importante que se sepa 
que los PME que son planes focalizados y los gastos de las platas SEP. recién se cerraron el día 
lunes por plataforma, los presupuestos no se podían aprobar antes porque se debía esperar el 
cierre de las acciones que envían a los colegios para ser aprobados en este proceso, estaban a 
la espera que llegara los presupuestos. 

El concejal señor Raúl Valdés A., señala que durante los cuatro años siempre se ha repetido lo 
mismo, se deja en evidencia que los niños de robótica fueran los problemáticos, no es así, señala 
que si las cosas han sucedido así en el periodo del alcalde, es por algo, siente que esta guerra 
que están realizando los actores culturales de la comuna se va perdiendo, manifiesta que la cultura 
debiese ser prioridad, no entiende porqué siempre se deja como última opción el arte y cultura, le 
solicita al alcalde un cambio de mentalidad, en toda la gestión y de parte de los concejales que 
vienen, que realmente se luche día a día por la cultura y el arte. Se siente muy orgulloso del equipo 
Fénix y de todo lo que han logrado, espera que este trabajo siga prosperando y que tengan la 
tranquilidad como alumnos que cada año tendrán el apoyo de la municipalidad. 

El alcalde señor René De La Vega F. , menciona que el tema presupuestario ha sido discutido 
siempre durante los 4 años, en relación a la comisión que el concejal preside vinculada a cultura, 
lamentablemente se hicieron dos comisiones. A su vez, hace presente que por el tema pandemia 
tanto la cultura como el deporte se han visto afectados, espera que esto se pueda retomar. 

La concejala señora Grace Arcos M., es muy importante mencionarle a los vecinos y vecinas 
que están observando el concejo, que la gestión de un municipio no se reduce a la concreción de 
una comisión del concejo municipal, quienes son los responsables de ejecutar y de crear una 
política pública en relación a distintas temáticas, es el municipio, encabezado por la máxima 
autoridad que es el alcalde, señala que es correcto dejar esto claro. Saluda al director, al profesor 
don Marcelo Pacheco, a Josefa que la vió conectada hace unos minutos, estaba esperanzada de 
poder escuchar a Josefa, precisamente porque cree que las y los jóvenes tienen mucho que decir, 
cree que es importante no caer en el adulto centrismo, de que sólo los adultos tienen la palabra 
sobre determinado tema, los niños y jóvenes han dado cátedras durante el último tiempo y la 
claridad que tienen sobre distintas temáticas. Comparte lo señalado por el concejal Valdés, se ha 
dado una tónica en que los niños y jóvenes han tenido que golpear la mesa, lamentablemente han 
tenido que organizarse para alcanzar algunas de sus metas, valora que hoy la noticia sea positiva, 
pero evidentemente es muy importante empatizar y entender que la omisión y el silencio, genera 
angustia, expresa que ellos no sólo representan al liceo Abdón Cifuentes, sino que representan al 
país, tienen todo su respaldo, ojalá que no se tenga que seguir rogando y que sea un derecho 
ganado. 

El alcalde señor René De La Vega F. , señala que siempre se ha garantizado a través de la SEP 
y PME la continuidad del equipo de robótica, de los talleres y de todas las iniciativas. A través de 

... . -:,.la Dirección de Educación han tratado de hacer nexos con diferentes Instituciones, han logrado 

\

Z:i':'.A .. l~oyos millonarios para generar viajes y que ponen a Conchalí en la palestra, ha sido un trabajo 
: ~ J.<'~ corastante durante estos 4 años, nunca han bajado los brazos, es importante saber cómo se genera 
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el presupuesto, muchas veces los jóvenes estaban acostumbrados a generar nexos con personas 
externas, con instituciones, el tema de la pandemia ha generado austeridad. Las instituciones hoy 
están esperando para ver cómo está el comportamiento de la pandemia. 

El concejal señor Raúl Valdés A. , cree que la opinión del alcalde fue liviana, como presidente de 
la comisión de cultura tiene pocas facultades, el alcalde es quien maneja el presupuesto, es quien 
decide y es quien gobierna la comuna. 

El concejal señor Carlos Sottolichio U., saluda a Marcelo, Raúl y Josefa , sin el ánimo de 
polemizar, le parece inadecuado que se le enrostre al concejal Valdés una situación que 
probablemente habría que estar horas explicando sobre todo a quienes son la audiencia de esta 
reunión, los concejales mayoritariamente han tenido serias dificultades para llevar adelante las 
comisiones, se debe porque hay una sintonía distinta con la gestión que encabeza don René De 
La Vega respecto de muchos temas, entre los cuales está el tema de cultura. Conchalí ha perdido 
grandes proyectos como por ejemplo el de la BIG BAND, ellos se fueron a grabar a Recoleta, ya 
no están en la comuna, en el caso de la robótica, señala que no es casual que nuevamente llegue 
a este concejo como una situación preocupación, indica que todo depende de la voluntad de la 
gestión, independiente ·de los recursos disponibles. Finalmente, menciona que la casa central de 
CORESAM, que antes tenía 80 funcionarios, hoy tiene el doble, hay un tema presupuestario, de 
voluntad, además hoy se pagan bonos especiales a personas de la administración de CORESAM 
que superan el sueldo. Se alegra que este tema pueda ser superado, pero no es posible que se 
tenga que traer al concejo cada 1 O meses, la robótica debe ser prioridad. 

El concejal señor Alejandro Vargas G., pide se aclare por qué Josefa está en sala de espera y 
no se le permite entrar. 

El alcalde señor René De La Vega, indica que Josefa es menor de edad, no les ha llegado 
ninguna aprobación de algún familiar, adulto responsable para que ella pueda participar. 

El concejal señor Alejandro Vargas G., señala que es primera vez que escucha que una 
protagonista de un proyecto principal, requiera autorización, cree que esto debe ser aclarado por 
la Dirección de Asesoría Jurídica. Cree que de este tema hay que sacar lecciones, si cada año 
ocurre lo mismo, no es problema de los jóvenes, del profesor. Se atreve a sugerirle al alcalde que 
el sello de este grupo Fénix, debe ser un sello distintivo para Conchalí , es increíble como el grupo 
Fénix ha surgido con o sin recursos, cree que se puede lograr una ruta armónica y de apoyo. 

La directora de educación señora Fabiola Pizarro, los procesos del plan de mejoramiento 
educativo terminan en fechas que están definidas por el Ministerio de Educación, no las manejan 
ellos, la intención nunca ha sido no entregar los recursos para robótica, no se han objetado los 
recursos, eso no es así, cree que hay un tema de comunicación que sí se debe mejorar, señala 
además, que la BIG BAND sigue siendo un taller de Conchalí, el director de la banda se fue, pero 
el taller sigue funcionando. 

El señor Raúl Astudillo, director liceo Abdón Cifuentes, indica que se han ganado un proyecto 
llamado SILET (Ensayadero Dual), señala que tendrán la posibilidad, en los próximos años, de 
poder tener este establecimiento en el área técnico profesional, enviando a los estudiantes a las 
empresas durante la semana, estarán 3 días en el liceo y 2 días en la empresa, además, señala 
que se está constituyendo un comité denominado Consejo Asesor Empresarial , donde estarán 
incorporados algunos empresarios de este sector, para así lograr algunos apoyos de carácter 
económico. 

El alcalde señor René De La Vega F. , agradece la participación del director, profesor y directora 
de educación, señala que los recursos se mantendrán para brindar apoyo al grupo de robótica, sin 
duda son un tremendo ejemplo para la comuna. 
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La concejala señora Grace Arcos M., indica que la semana pasada tuvo la oportunidad de 
reunirse con la directiva del club deportivo y social "Sacramento", indica que ellos enviaron ayer 
formalmente, por OPIR, a propósito de poder ver y regular la situación del comodato, solicita que 
la carta se pueda revisar. Por otra parte, solicita que se pueda desarrollar prontamente una nueva 
comisión de mujer, con la presencia de las trabajadoras de la Casa de la Mujer, principalmente 
para poder ver la situación del convenio. Por requerimiento de los vecinos, hoy asistió al sector de 
La Coruña, se hizo una limpieza por parte de los canalistas del Maipo, llevan varios días con los 
desechos en esos lugares, le parece importante que la municipalidad tome todas las medidas 
respecto a este tema. 

El concejal señor Rubén Carvacho R. , señala que su varios tenía que ver con el tema de la 
robótica, felizmente esto ya se ha solucionado, sin embargo, no dejará de mencionar que durante 
toda la gestión del alcalde ha sido prácticamente el concejo quien ha buscado permanentemente 
la solución de los conflictos y los problemas que los alumnos han tenido, cree que deben ser 
incorporados en el presupuesto anual y de esa forma se puedan evitar problemas, espera que 
este problema no lo tengan nunca más este grupo de alumnos. 

La concejala señora Paulina Rodríguez G., señala que está a la espera del envío de una 
propuesta de subvenciones destinadas a organizaciones que se encuentran prestando ayuda a 
través de ollas comunes, en el contexto de la pandemia; no se le ha remitido dicha información 
para poder convocar a comisión. Asimismo, sobre un comodato del Instituto de Caridad de la 
Hermandad de Dolores, ubicado en El Cortijo, señala que hace tiempo están tratando de 
regularizar la situación, ya que se encontraría vencido, le han señalado que habrían personas 
viviendo en ese lugar, solicita poder revisar tal situación. 

El concejal señor Alejandro Vargas G. , a propósito de lo informado en el inicio de la sesión, en 
relación a que la próxima semana estará en tabla la presentación del informe de la ruta patrimonial 
Pedro Fontova, pide que se considere la invitación de todos los dirigentes de las juntas de vecinos 
del entorno. lnform~ a sus colegas que el próximo martes se realizará comisión de comodatos. 

Siendo las 17:14 horas, se da por terminada la sesión. 

ACUERDO Nº 77/2021 

SÍNTESIS ACUERDOS SESIÓN ORDINARIA 
MARTES 01 DE JUNIO 2021 

Se aprueba por unanimidad de los presentes la autorización para solicitar Anticipo de 
Subvención para Financiar Bono de incentivo al Retiro Voluntario de doce (12) docentes -
año 2019, al Ministerio de Educación (Ley Nº20.976), por un monto de $136.913.024, en 144 
cuotas, de acuerdo al siguiente detalle: 
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1 

2 

3 

4 

5 

6 

7 

8 

9 

10 
11 

12 

RBD 

10280 

10301 

10253 

10271 

10259 

10264 

10266 

10259 

10301 

10263 

10265 

10288 

dv 

6 

2 

9 

7 

8 

4 

o 

8 

2 

6 

2 

1 

Nombre RUT 

CENlRO EDUC. FOErA BJSEBK> LILLO 7.223.013 

ESCLB.A CAMLO HENRKlUEZ 7.621.889 

Lral FOLIV. ABOON CIFUENTES 7.197.446 

ESCLB.A ARAUCARIA.S CE CHILE 6.920.139 

Lral ALBERTO BLEST GANA 6.926.019 

ESCLB.A SOL NACENTI: 7.817.555 

ESCLB.A CFA.aO&. DVIZ INSUNZA 6.925.402 

Lral ALBERTO BLEST GANA 7.314.168 

ESCLB.A CAMLO HENROUEZ 8.430.859 

ESCLB.A 0.114 8.958.723 

ESCLB.A HORACIO JOHNSON GANA 8.403.737 

ESCLB.A eASrA LIKAN-A NTAI 8.938.579 
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Apellido Apellido 
Total 

dv Norrbres Bonificación por 
Paterno Materno Retiro 

2 BAAJIHONA IRRIBARRA FRANCISCO JAl.1ER 24.566.473,00 

7 BAR RAZA DUARTE PATRICIA LILl/>NA 24.566.473,00 

4 BASCUÑPN BEL MAR GUILLERMO HERNPN 24.566.473,00 

3 CARMONA HERNPNDEZ JOSÉ JESÚS 24.566.473,00 

5 CÉSPEDES RIVPDENEIRA MARÍA CECILIA DE LOURDES 24.566.473,00 

9 DAY NAVPRRETE />NA ELIZABETH 24.566.473,00 

O LIZ/w1A CASTRO MARl/>NELADEL PILAR 13.399.894,00 

O MORPN PBRAH.AM ELIZABETH FÁTlrM 24.566.473,00 

5 OCMPOS A\fNOAÑO R.i\QUEL f>NGÉLICA 24.566.473,00 

9 ORTIZ VARGAS PATRICIA/>NGÉLICA 24.566.473,00 

O PEREIRA \fNEGAS MARÍA \fRÓNICA 24 566.473,00 

2 VALD~ ~ ES PATRICIA NIE\fS 15.210.691 ,00 
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